

# Congreso aprobó ayer la Ley de Aguinaldos

La Asamblea Legislativa autorizó ayer al Ejecutivo para que otorgue los aguinaldos de diciembre a los empleados y funcionarios públicos, en un monto del cien por ciento del salario mensual.

El pago del aguinaldo tendrá un límite de 600 colones, de tal manera que los servidores públicos que tengan un salario mayor no recibirán más de la cantidad citada.

El monto de esa compensación adicional extraordinaria para todos los empleados del gobierno, pasará de los 50 millones de colones.

La Comisión de Hacienda y Especial del

Presupuesto en el dictamen favorable que dio afirmó: "Es digno de encomio el esfuerzo que el gobierno de la república hace en favor de sus servidores, al proponer una cuantía igual a la de los años anteriores, no obstante la crítica situación del erario en estos momentos".

Protección a mujer en gravidez

Se aprobaron también reformas al Código de Trabajo, relativas a la protección de la mujer trabajadora, para que no sea despe-

Pasa a la página 11

## Trasplantarán los árboles salvados por ampliar vías

Varios árboles que serían derribados por la ampliación de la Séptima Calle, entre la Cuarta y 2a. y 4a. Avenida Norte (calle a Mej-

Pasa a la página 11

## Aprobado ayer el impuesto para gaseosas y cervezas

La nueva Ley del Impuesto sobre Cerveza y Bebidas Gaseosas, fue aprobada ayer por la Asamblea Legislativa. La ley establece un nuevo tipo de impuesto "ad valorem", y sustituye al impuesto específico (de timbres). El nuevo impuesto se aplicará directamente al precio de venta de dichas bebidas, mientras el impuesto específico se cobraba por unidad de producción (envase, o por caja). Cuaquier aumento de precio a la cerveza y bebidas gaseosas quedará a juicio de los productores, pero así les subirá simultáneamente el impuesto, según aplicación de funcionarios de Hacienda y de Economía.

El Estado considera que con el impuesto "ad valorem" se hará de mejores ingresos por la comercialización de dichas bebidas.

Las comisiones legislativas en su dictamen favorable al nuevo impuesto

Pasa a la página 11

## Llega misión industriales austríacos a VIII Feria

Procedente de Viena llegará al país una misión numerosa de industriales y hombres de negocios, para estar presentes el viernes diez de noviembre en el Día de Austria, en la VIII Feria Internacional de El Salvador. Lo anterior lo anunció ayer el licenciado Hans P. Kaufmann, consejero comercial de la embajada de Austria para Centro América, con sede en Guatemala. "Nuestro pabellón resultó insuficiente ante la demanda de expositores austríacos interesados en la Feria", manifestó.

Las empresas austríacas en su mayoría, explicó Kaufmann exponen productos de consumo.

Este año Austria participa por sexta vez consecutiva y cuarta vez en su propio Pabellón en la Feria Internacional de El Salvador, que ya goza de prestigio en toda el área centro-

El consejero comercial austríaco manifestó que los ejecutivos de las industrias de su país, expositoras en la VIII Feria, estarán presentes en los actos pro-

Pasa a la página 11



"STAND" DE HACIENDA. Toda clase de información relativa a las actividades del Ministerio de Hacienda se proporciona en el "Stand" que dicha institución ha montado con motivo de la VIII Feria Internacional. El evento ferial ha merecido la atención de gran público capitalino y del interior del país, así como de numerosas delegaciones de hombres de negocios que han llegado de otras partes del mundo.

## Sector privado y gobierno discuten sobre exportaciones

Para discutir diversos aspectos de políticas de exportación, se efectuó reunión entre personeros del gobierno y del sector privado dedicado a la producción de bienes manufacturados. La reunión tuvo lugar en el auditorio del Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior (ISCE), en la que participaron representantes de esa misma institu-

Pasa a la página 11

## Técnico alimentario español expone propósitos en Feria

"Observar y conocer a los países latinoamericanos y sus programas agroalimentarios, es mi principal objetivo al visitar la VIII Feria Internacional de El Salvador, expresó ayer el vicepresidente del Salón Internacional de la Alimentación, de Barcelona, España, señor Miguel Escobar Torres. Nuestro próximo Salón a celebrarse en 1980, dice, espera servir de

Pasa a la página 13

## El Automóvil Club no ha referido sistema señales

Ninguno de sus funcionarios ha externado declaraciones relacionadas con el sistema de señales, ya que eso corresponde al Departamento General de Tránsito, dice el "Automóvil Club de El Salvador", por medio de su gerente general Luz Elizabeth Cuéllar. Hace referencia a noticia servida en edición del 3 de los corrientes, en la que se dijo que funcionarios de esa entidad habían dado tales declaraciones.

La nota recibida dice así: "Noviembre 6, de 1978, señor don José Dutriz director de LA PRENSA GRAFICA, presente.

Estimado señor Dutriz: En la edición de éste diario, correspondiente al viernes 3 de noviembre próximo pasado, hemos leído con extrañeza la noticia titulada "Nuestro país contará con mejor sistema de señales" (Pág. 3), que responsabiliza a funcionarios del Automóvil de El Salvador de las declaraciones allí contenidas. Nos causó extrañeza porque ninguno de los

Pasa a la página 13



—Foto de LA PRENSA, por Flores G. INVERSION. Posible inversión austríaca en El Salvador, dio a conocer ayer el Lic. Hans P. Kaufmann, consejero de la embajada de Austria para C. A.



DIA DE CHILE. Actos conmemorativos al Día de Chile se realizaron ayer en su "stand" en el Pabellón Internacional No. 2, de la Feria Internacional de El Salvador. El embajador chileno, general Manuel Torres de la Cruz (al microfono), al des-

pedirse del pueblo y gobierno salvadoreño, exaltó los lazos de hermandad que unen a su país con El Salvador. Al fondo: Dr. Angel Ovidio Interiano, Dr. David Escobar Galindo y señor Roberto Hill, presidente de la Feria.

—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

### INDICE

	Página
Información nacional . . .	2.3
Información internacional . . .	4.5
Editoriales . . . . .	6.7
Sociales . . . . .	8.10.12.14.16.18
	20.22.24.26
Platillos Voladores . . . . .	30
Deportes . . . . .	36.38.40.42
Cómicos . . . . .	52.54
Clasificados . . . . .	56.57.58.59
	60.61.62.63.64.65
Horóscopo personal . . . . .	55
Cine, espectáculos y TV . . . . .	65.66.67.68.69.70.71
Indicador . . . . .	71